



42 Desa Mandiri Dapat Motor Trail

Wabup Ingatkan untuk Operasional

MEMPAWAH - Wakil Bupati Mempawah Muhammad Pagi, menyerahkan 42 unit kendaraan operasional desa dari Pemprov Kalbar berupa sepeda motor trail untuk desa yang berstatus mandiri di Kabupaten Mempawah. Penyerahan tersebut dilaksanakan di depan halaman Kantor Bupati Mempawah, Senin (27/2).

Wakil Bupati Mempawah, Muhammad Pagi bersyukur dan memberikan ucapan selamat kepada 42 Desa Mandiri di Mempawah yang mendapatkan reward dari Gubernur Kalbar berupa sepeda motor trail.

"Alhamdulillah, hari ini penyerahan sepeda motor dari bapak Gubernur Kalbar untuk 42 Desa Mandiri di Kabupaten Mempawah. Selamat kepada desa yang menerima reward ini," ujar Muhammad Pagi.

Atas reward yang diterima oleh Desa Mandiri tersebut, Wabup berharap sepeda motor tersebut dimanfaatkan untuk operasional kelancaran tugas-tugas pemerintahan desa.

"Gunakanlah sepeda motor ini untuk kelancaran tugas-tugas pemerintahan desa. Gunakan sesuai dengan tugas dan fungsi selaku kepala desa," pesan Muhammad Pagi.

Selain itu, Wabup berpesan kepada para kepala desa untuk selalu membangun koordinasi dan kolaborasi antara perangkat desa, serta BPD.

"Maka kalau itu sudah terintegrasi dan terbangun harmonisasi secara otomatis, yang ringan semakin

Gunakanlah sepeda motor ini untuk kelancaran tugas-tugas pemerintahan desa. Gunakan sesuai dengan tugas dan fungsi selaku kepala desa.

M Pagi
Wakil Bupati Mempawah

ringan yang berat pun bisa ringan. Inilah kunci selalu bangun musyawarah dan muafakat," lanjut Wabup

Pacu Semangat
Ketua APDESI Mempawah, Abdul Majid, dalam kesempatan tersebut mengucapkan terimakasih kepada Pemprov Kalbar terutama Gubernur Kalbar yang telah memberi bantuan sepeda motor kepada 42 Desa Mandiri di Mempawah.

"Sepeda motor ini sangat berguna karena mendukung tugas kepala desa se Kabupaten Mempawah," ujar Abdul Majid.

Ia berharap dengan adanya bantuan sepeda motor operasional untuk Desa Mandiri tersebut, dapat memacu semangat para Kades dalam menjalankan kinerja.

"Dengan catatan juga selaku kades bisa melaksanakan aturan roda pemerintahan yang bersih taat dan aturan sesuai dengan fungsi," jelasnya.

Kepala Biro Pemerintahan Pemprov Kalbar, Drs Toni Sunardi, turut menyampaikan dari 60 desa di Kabupaten Mempawah, sebanyak 42 Desa sudah mencapai status Desa Mandiri dan 18 Desa lagi hampir mendekati desa mandiri. "Jadi untuk hari ini ada 42 desa yang menerima bantuan kendaraan sepeda motor," terangnya.

Dirinya menyampaikan pesan dari Gubernur, apabila di tahun ini ada desa-desa yang mencapai status Desa Mandiri mohon agar diusulkan untuk mendapatkan reward dari Gubernur.

"Pemberian ini berdasarkan keputusan Gubernur Nomor 98 Tahun 2023 tentang penerima penghargaan kendaraan roda dua kepada desa yang mencapai status Desa Mandiri Tahun 2022 di Provinsi Kalimantan Barat. Totalnya ada 586 desa mandiri se-Kalbar yang mendapatkan reward," terangnya.

Dikatakannya juga, reward yang diberikan gubernur tersebut merupakan prestasi dan dedikasi serta tugas yang para Kepala Desa laksanakan untuk meningkatkan status pembangunan di desa yang mandiri.

"Desa Mandiri tidak mudah ada indikator-indikator yang harus dipenuhi, ada ketahanan ekonomi, ketahanan sosial, dan ketahanan lingkungan yang memang perlu ditingkatkan," terangnya. **(ram)**



SIMBOLIS - Wakil Bupati Mempawah, Muhammad Pagi, mendampingi Kepala Biro Pemerintahan Pemprov Kalbar, Drs Toni Sunardi menyerahkan secara simbolis kunci sepeda motor reward dari Gubernur Kalbar kepada Kades Galang, Kecamatan Sungai Pinyuh, Rasidi. Penyerahan berlangsung di Kantor Bupati Mempawah, Senin (27/2). Sepeda motor trail reward dari Gubernur Kalbar untuk 42 Desa Mandiri.

DOK: PROKOPIM PEMKAB